

Le CRDSC souhaite la bienvenue à Mme Liza Frulla et M. Stephen Owen à titre de Ministre du Patrimoine canadien et Ministre d'État (Sport)

25 juillet 2004 : Le CRDSC souhaite la bienvenue à Mme Liza Frulla et M. Stephen Owen à titre de Ministre du Patrimoine canadien et Ministre d'État (Sport)

Le Centre de règlement des différends sportifs du Canada (CRDSC) se réjouit des nominations récentes de Mme Liza Frulla et M. Stephen Owen aux titres respectifs de Ministre du Patrimoine canadien et Ministre d'État (Sport). Leurs dévotion et enthousiasme sauront sans contredit élever le sport amateur canadien à des niveaux encore jamais atteints.

Par la même occasion, nous tenons à remercier leurs prédécesseurs, Mme Hélène Chalifour Scherrer et M. Stan Keyes, pour leur contribution au mouvement sportif canadien. Grâce à leurs efforts, les nouveaux élus pourront maintenant guider la communauté sportive vers d'autres succès et innovations tel que le CRDSC.

Le CRDSC est une société sans but lucratif créée par une loi fédérale et oeuvrant indépendamment du gouvernement. Ce centre administre le programme ADRsportRED. Il offre des ressources documentaires ainsi que des liens vers des sites Internet sur la résolution des différends. Lorsque les conflits ne peuvent être évités, le CRDSC présente des options de règlement extrajudiciaire comme la médiation et l'arbitration.

Pour en savoir davantage sur les produits et services offerts par le CRDSC, veuillez visiter le www.adrsportred.ca.

Félicitation et Merci!

Allan J. Stitt
Président, Centre de règlement des différends
sportifs du Canada